



**6 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. M1005**

**5 830 000 €**

**Anglet**

Maison à vendre (64600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au coeur de Chiberta, rare maison d'environ 200 m<sup>2</sup> construite dans les années 60 dans un esprit art-déco. Située sur une belle et rare parcelle en front de mer de plus de 1.650 m<sup>2</sup>, la maison propose un accès direct et privatif au golf et à la plage et offre une vue imprenable sur le Phare de Biarritz, l'océan et les montagnes. Elle comprend un séjour vue mer et 4 chambres dont 3 avec vue mer. Piscine chauffée et pool-house. Un grand sous-sol aménageable + un garage de plus de 150 m<sup>2</sup> complètent ce bien d'exception. Des travaux de réactualisation seront à prévoir.

Ideally located facing the ocean, in the heart of Chiberta neighborhood, beautiful house built in the 60s in an Art Deco spirit, offering a direct access to the beach and the golf course. It offers panoramic views of the ocean, the mountains and Biarritz lighthouse. The house of 200 m<sup>2</sup> features a living room with a beautiful sea view and 4 bedrooms including 3 with sea view. It also has a large convertible basement and a large garage. Plot of 1,650 m<sup>2</sup> with heated pool and pool house. Updating works will be required.

**BARNES CÔTE BASQUE**

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

